

TELEFONO Y TELEGRAFO

El temporal

Zaragoza. — Comunican de El Burgo de Ebro, que ayer descargó una tormenta, con abundante agua y piedra, que ha producido grandes daños en todos los cultivos, lo mismo en los viñedos que en los olivares, remolachas y cereales del monte. El alcalde de Nonaspe ha dado cuenta al gobierno civil que en la madrugada del sábado descargó una violentísima tormenta, y que sobre el pueblo cayeron muchos rayos, que produjeron destrozos en algunas casas y sembraron la alarma en el vecindario. Una descarga eléctrica cayó en una casa habitada por la anciana Teresa Fuertes y una nieta suya, de siete años, llamada Agustina Moreno. El rayo penetró por la techumbre, y pasó por la cama donde dormía la anciana, que murió carbonizada. Después pasó por la cama de la niña, que resultó ileso. Almuñecar. — Reina fuerte temporal de lluvia, que ha producido daños en los sembrados y amenaza con arrastrar la cosecha de trigo que los agricultores tienen ya en las eras. Yecla. — Sobre este término municipal descargó ayer una formidable tormenta. En una casa de labor propiedad de Francisco Vera cayó una chispa en un establo en que había onmulas. Tres de ellas murieron en el acto y las restantes sufrieron graves síntomas de asfixia. El edificio resultó con grandes desperfectos. Nuevaureba. — Se ha recrudecido la tempestad, haciéndose la lluvia general en la mayor parte de España. En Madrid estuvo hoy todo el día cayendo un fuerte chaparrón; hizo bastante frío. En la sierra de Guadarrama, mezclado con el agua, granizo y fuerte viento, han caído con bastante abundancia copos de nieve. Murcia. — Desde las nueve de la noche de ayer, la incansable lluvia ha obligado a los bomberos a actuar para desaguar las casas inundadas. Los talleres del periódico «El Tiempo» fueron invadidos por el agua. El río Segura ha experimentado alarmante crecida, desbordándose en algunos sitios. Se calcula que lleva un caudal de agua parecido al que produjo hace años inundaciones terribles. Las autoridades recorren los lugares amenazados, adoptando medidas. Castellón. — Una tormenta con truenos y relámpagos y abundante lluvia, ha producido grandes perjuicios. Muchos caminos se hallan convertidos en torrentes. Teruel. — Lluve torrencialmente en toda la región. Alcoy. — Tormentosa de lluvia. Las aguas arrastran gran cantidad de piedra y arena, quedando interrumpida la circulación automovilística. En el puente Cristina se cegó el desagüe, impidiendo el tránsito del agua. San Sebastián. — En Ascoldia varios vecinos, huyendo de la tormenta se cobijaron en la cocina de un caserío. José Andrés Elorza, al incorporarse, tropezó con la bombilla de la luz, que estalló, matándole. Se supone que estaba en contacto con un cable de alta tensión. Almansa. — Una gran tormenta ha destruido la cosecha de uva y parte de cereales. Pau. — Violenta tempestad de nieve ha descargado en esta región, causando grandes daños. Una chispa eléctrica cayó en una finca, matando a dos personas e hiriendo a otras varias. Incendios en los montes Casca de la Selva. — En estos últimos días se han registrado varios incendios en los montes, que se teme alarmada a la población de Casca de la Selva. A las ocho de la mañana del domingo se inició un incendio que fue sofocado hasta las ocho de la noche. El fuego subió hasta la masía del Rey, y cuando parecía que la iba a destruir, un cambio en la dirección del viento hizo que el incendio se corriera hacia el pueblo de Casca de la Selva. Resultaron destruidas 400 áreas de bosque. Otro incendio se ha visto en dirección al pueblo de Calonge.

Los laboristas en el poder Los ministros se han posesionado de sus cargos

Macdonald piensa ir a Ginebra y a los Estados Unidos

Londres. — Los nuevos ministros han tomado posesión de sus cargos. El Parlamento inaugurará sus sesiones el día 25 del corriente, pero los ministros dispondrán de una semana aún para organizar y ponerse al corriente de los asuntos de sus departamentos, ya que en los primeros días se dedicarán a la elección de presidente de la Cámara y a la ceremonia de la jura de los nuevos diputados. El mensaje de la corona será leído una semana después. Se ha reunido el Consejo de ministros, bajo la presidencia del señor Macdonald. Los ministros han aprobado una treintena de nombramientos para la provisión de altos cargos. Dichos nombramientos se darán a la publicidad probablemente esta noche. El señor J. H. Thompson, nuevo lord del Sello privado, encargado de la cuestión del paro, ha anunciado que se propone tomar principalmente las siguientes medidas para combatir el paro: Instrucción obligatoria de los niños hasta la edad de quince años (en lugar de hasta los catorce); aumento de las pensiones, a fin de ampliar a los trabajadores viejos a que se retiren y dejen su plaza a los jóvenes; intensificación de la construcción del túnel bajo la Mancha; reorganización de la industria agrícola; desarrollo del sistema de electrificación de vías férreas; reorganización de la industria carbonera; reorganización de las industrias del algodón, del hierro y de acero, y la reorganización oficial del comercio con Rusia, a fin de recomquistar un importante mercado perdido en beneficio de Alemania. Londres. — El señor Macdonald saldrá mañana para Lissiemouth (Escocia), su ciudad natal, donde permanecerá hasta los últimos días de la semana próxima. El primer ministro ha declarado que espera poder ir a Ginebra, para asistir a la Asamblea general de la Sociedad de Naciones, en el próximo mes de Septiembre. Se cree también que el señor Macdonald tiene asimismo la intención de ir a los Estados Unidos. Este viaje dependerá, como es lógico, en gran parte, de la situación política, y se cree que probablemente podrá efectuarse en el mes de Agosto. Declaraciones del nuevo ministro de Negocios Extranjeros Londres. — En una entrevista que publica hoy el «Daily Herald», el señor Arthur Henderson, secretario de Negocios Extranjeros en el nuevo Gobierno laborista, hace las declaraciones siguientes: «Los problemas que habrán de plantearnos los abordaremos, no por el lado de la estrategia nacional, sino por el de la cooperación internacional. Los laboristas harán cuanto sea posible para hacer efectivo el Pacto Kellogg. Nuestra política con relación a Rusia estará inspirada en un sen-

Noicias de Barcelona

Esta mañana, en el expreso de Francia, llegó el archiduque Leopoldo de Hapsburgo. También llegó en el mismo tren el capitán de la aviación chilena don José Jarrá y el cónsul de Servia en Barcelona. De Madrid llegó el presidente del Consejo de ministros de Hungría. Este fué recibido por el gobernador civil, que le acompañó al hotel. Esta tarde, a las tres, marchó a Francia. En la carretera de Caldas, un automóvil chocó contra un árbol y resultaron gravemente heridos dos de sus ocupantes. En la misma carretera, un automóvil atropelló al ciclista Rosendo Cortés, quien resultó con varias heridas que fueron calificadas de graves. El día 13 llegará el vapor «Asia», que lleva a bordo bastantes turistas y allí recogerá a otros que han venido a ésta por ferrocarril. Un acorazado checo Barcelona. — El jueves llegará el acorazado checoslovaco «Oscar II». Permanecerá en este puerto hasta el día 18. En honor de Camoens Sevilla. — En el pabellón de Portugal se celebró una fiesta, en honor de Camoens. Presidirán el comisario general del pabellón y los delegados de Cuba, Brasil y varios concejales. El profesor Agustín Campos dió una conferencia sobre la vida del poeta lusitano. Después se organizó un baile. Obsequio a la delegación argentina Sevilla. — Los esposos González Durán obsequiaron con un banquete a la delegación y personalidades de la colonia argentina y de la buena sociedad sevillana. Hace explosión una bomba Tetuán. — Actualmente se procede a desmantelar numerosos bloques de pequeñas bombas que estaban hace tiempo desguarnecidas por innecesarias. Cuando se hacían estos trabajos en un bloque de Lauquen, hizo explosión una bomba, hiriendo a varios soldados. El Consejo de ministros francés París. — Se reunió el Consejo de ministros, bajo la presidencia de Doumergue, despachando asuntos de trámite. Las curaciones del doctor Asuero El señor Bonaplata, íntimo amigo del doctor Asuero, ha presentado una instancia en la sección correspondiente del ministerio de Trabajo, en la que el famoso doctor solicita patente de invención de un aparato destinado a la cauterización del trigémino. En la Cárcel Modelo de Madrid se ha aplicado con éxito el procedimiento de Asuero al recluso Angel Fernández Cardia, que había estado en la penitenciaría de Burgos y tenía intenso reumatismo que le había invalidado de todo movimiento. Después de la cauterización reaccionó y ahora corre y salta. San Sebastián. — El doctor Asuero estuvo en Biarritz. Comenzó a tratar a la esposa del gran duque Dimitri. En el hospital de la Cruz Roja hay más de 300 médicos para ver los trabajos de Asuero. Ayer practicaron 20 con su ayudante Aramburu. Algunos operaron enfermos que traían ellos, mostrándose después entusiasmados del método. Pontevedra. — En la clínica Marrescot se hicieron veinte tratamientos por el procedimiento del doctor Asuero, entre ellos de la hija del conocido industrial don Benito García, vecino de Moureín, que estaba paralizada hace muchos años, logrando andar con relativa facilidad. El jueves próximo, con motivo de sus bodas de plata con la Medicina, será objeto del doctor Marrescot de un homenaje organizado por el gran Hospital, con apoyo de la Diputación y el Ayuntamiento. Gerona. — El médico de esta señor Bonet Teixido, ha aplicado el método del doctor Asuero a don Francisco Canós, regente del grupo escolar, que sufría una hemiplejía del lado izquierdo, desde hace cinco años, desapareciéndole el dolor y recobrándole los movimientos de la mano, brazo y pierna izquierda.

Del accidente ferroviario de ayer

En el hospital provincial ha fallecido el conductor de tren Máximo Esteban a consecuencia de la terrible herida que sufrió en el accidente de anoche en las inmediaciones de la estación del Norte en el tren procedente de Navalperal. El mozo de tren Benjamin Esteban continúa en dicho hospital en estado gravísimo, pero se confía en poderle salvar. El maquinista, Francisco Argote, ha manifestado que la máquina venía perfectamente desde Navalperal. Al llegar al sitio del desdarrillamiento llevaba una velocidad de unos 20 kilómetros por hora. Inopinadamente, la máquina dió un salto y se inclinó del lado derecho. Eché los frenos y las ruedas de la máquina quedaron empotradas en tierra. Tanto el maquinista como el fogonero permanecieron en la máquina hasta después de ocurrir el accidente, mostrando el maquinista gran serenidad. Un falso Hilario Martínez «Heraldo de Madrid» publica una carta de Hilario Martínez, diciendo que en la Habana existe un falso Hilario Martínez que perjudica constantemente el buen nombre pugilístico de nuestro compatriota. El 30 de Abril pasado publicó «Heraldo» un cable de la Habana, que decía que el cubano Gerardo Cobo venció a Hilario Martínez por k. o. en el primer asalto de los cuatro concertados. A continuación daba detalles de la lucha. Martínez dice en la carta que desde la última pelea en Puerto Rico, en Diciembre de 1923, hasta la fecha, lleva celebradas en la Habana tres peleas: la primera con Farland, a quien ganó por k. o. en el quinto round; la segunda con Backerelli, al que venció Hilario por amplio margen, y la tercera con Rojas, a quien dejó k. o. Los agraciados en la Lotería Almería. — El número agraciado con el premio mayor de hoy fué vendido en una administración del Rastro, y se halla muy repartido. El segundo premio lo posee casi íntegro Ricardo Fabregat, que reside en Centas de Jaro. Los capitanes Jiménez e Iglesias Esta mañana los capitanes Jiménez e Iglesias cumplimentaron al marqués de Estella, al ministro del Ejército y al de Marina. Del asesinato de Pablo Casado Nueva declaración de Ricardito Barcelona. — Ayer tarde estuvo en la cárcel el juez señor Sánchez Cañete, que tomó declaración al procesado Ricardo Fernández de Sanché. Este se ratificó en sus anteriores declaraciones, y parece ser que no dió nuevos detalles. La declaración terminó a las siete menos cuarto. Una vez más ha negado que en el hecho interviniese ninguna otra persona. Parece ser que esto es cierto. Respecto a la hora en que tuvo lugar el hecho, ratificó de nuevo que ocurrió a las once de la noche y hubo riña. Se le presentaron ropas para que dijese cuáles eran suyas y cuáles eran de Casado. Manifestó que eran suyas un traje nuevo que se lo había comprado al vender unas tierras en el pueblo, y otro traje viejo. Reconoció como de la propiedad de Pablo Casado un gabán y un traje. Ricardito todavía no ha designado abogado para su defensa. La cuestión religiosa en Méjico Londres. — Al «Times» le comunican de Méjico que el presidente Portes Gil recibirá hoy, en su condición de súbdito mejicano, al arzobispo de Morelia, monseñor Ruiz, y al obispo de Tabasco, monseñor Díaz, con quienes hablará de la pacificación religiosa del país. El conde de Bethlen a París Barcelona. — Procedente de Madrid llegó el presidente del Consejo húngaro, conde de Bethlen, recibiendo las autoridades. El comité de la Exposición le obsequió con un banquete en el recinto de la misma. Esta tarde marchó a París. Minereros muertos Mullen. — En una mina de Glenrogens se produjo ayer una violenta explosión, cuyas causas se ignoran todavía, y a consecuencia de la cual resultaron muertos cuatro mineros. Otros sesenta lograron escapar por verdadero milagro.

Las reuniones del Consejo de la S. de N.

La sesión de la mañana A las doce menos cuarto de la mañana se reunieron en el salón de conferencias del Senado los delegados del Consejo de la Sociedad de Naciones en sesión privada, bajo la presidencia del delegado italiano señor Scialoja. El objeto de la reunión fué el de tratar de la cuestión de las minorías y la forma de actuar en el asunto. Seguramente éstas serán las últimas sesiones que se celebren de carácter privado. La sesión terminó a la una menos cuarto de la tarde. A la salida el señor Quiñones de León manifestó a los periodistas que a las cuatro de la tarde se reuniría el Consejo de los Tres para estudiar la resolución en el problema de las minorías a fin de presentarla a la reunión del Consejo que se verificará a las seis de la tarde. El doctor Stressemann ha expuesto nuevamente una doctrina que el Consejo conoce ya desde el mes de Marzo último. Ahora bien; desde el mes de Marzo la cuestión ha evolucionado como consecuencia de un debate minucioso que tuvo lugar en público ante el Consejo aquel mes, debate durante el cual todo el mundo afirmó la necesidad de proteger a las minorías. El Consejo encargó a tres de sus miembros que hicieran un informe inspirándose en dicho aspecto. Esos tres miembros del Consejo se pusieron a la obra y han redactado con toda conciencia un informe detallado y minucioso. Es cuanto a los principios, pero no cabe dudar de que ese informe marcará, por las conclusiones que contiene, un progreso sobre el procedimiento actual. El Consejo, reunido en Comité el 6 de Junio, opinó después de una intervención del señor Dandurand y sin que se haya presentado ninguna proposición formal de aplazamiento que no proceda éste, resolviendo entablar la discusión a base del informe, sin que quedasen evidenciadas las condiciones de los miembros del Consejo y dejando a cada uno el derecho de hacer reservas sobre las cuestiones de principio. Como consecuencia de esta discusión, el Consejo invitó al señor Adatci a que diese forma a las conclusiones del informe de Londres y fueron aceptadas después de un nuevo intercambio de ideas con declaraciones y reservas. El Consejo, reunido en Comité, decidió entonces celebrar la nueva reunión, la de hoy, a fin de preparar la resolución que debía presentarse al Consejo. El señor Adatci declaró que está convencido de que se han realizado verdaderos progresos en el curso de las deliberaciones del Consejo constituido en Comité. Hace observar que todo el mundo está de acuerdo para poner en práctica las conclusiones a que se ha podido llegar. Según él, sería posible dar un gran paso adelante sin tocar las cuestiones de forma. El señor Titulesco ha hecho observar que es cierto que no hay unanimidad sobre los principios del informe de Londres, pero que se podría adelantar adoptando las conclusiones prácticas del señor Adatci, que constituyen además nuevas obligaciones para los Estados firmantes de tratados minoritarios. Estos Estados no se oponen a las mejoras propuestas, pero no quieren, por otra parte, que la cuestión de las minorías se halle continuamente planteada. En opinión del señor Briand, el aplazamiento que preconiza el doctor Stressemann, presentaría inconvenientes, puesto que al prolongar la espera se correría el peligro de provocar inquietudes y casi rozamientos. En cuanto al recurso al Tribunal tendria, entre otros, el inconveniente de parecer querer arrojar la sospecha sobre la actividad anterior del Consejo, que desde hace varios años se esfuerza en cumplir con su deber. El recurso al Tribunal correría el riesgo de crear la duda en el espíritu de la opinión pública, que no comprendería la razón por la que el Consejo haya esperado tan largo tiempo para decidir las cuestiones de principio que constituyen la base de su actividad en materia de minorías. Es posible que en la Asamblea haya un debate, pero sería preciso ponerse antes de acuerdo en el seno del comité. Ahora bien; si la unanimidad no se logra en el seno del Consejo, sobre las conclusiones del señor Adatci, ello significaría la vuelta pura y simple al statu quo. Sería, por otra parte, una lástima que por primera vez el Consejo rechazara un trabajo que ha sido encargado a varios de sus miembros y que permite realizar progresos favorables a la causa de las minorías. El presidente, haciendo un resumen del debate, evidencia que hay un grupo de cuestiones, la de procedimiento, sobre la cual ha recaído acuerdo y otro grupo de cuestiones muy obscuras, el referente a las cuestiones de principio, sobre el cual aún existen divergencias. Recuerda que las cuestiones de minorías entran en las atribuciones del Consejo, que ha aceptado las obligaciones contenidas en los tratados de minorías. Su misión es cumplirlas. Las conclusiones del señor Adatci entran en el límite. El comité debería, en su opinión, sin nueva espera, presentar al Consejo las conclusiones del señor Adatci. Las propuestas: principios de Derecho Internacional. Sigue en la otra plana

LA HUERTA VALENCIANA.



Gran rebaja de precios

Más barato que todas las liquidaciones juntas, vende todos los artículos

La Huerta Valenciana Linternas, 21, enf.º

Compare usted precios

Paños fuertes para la cocina, 0'25. Crespón seda natural todos los colores, metro 3'50 pesetas. Crespón blanco, seda artificial para comuniones, metro 2 pesetas. Crespones seda artificial para trajes señora, metro 2 pesetas. Percales colores sólidos para batas y camisas, metro 0'90 pesetas. Popelines para camisas y batas, metro 1 peseta. Cortinas fuertes para puertas y balcones, 5 pesetas. Drill ancho para cortinas, todo hilo, metro 3 pesetas. Lienzo crudo retorta, metro 0'75. Prunel, todo lana negro, 2'50 pesetas. Colchas seda brocatel, cama matrimonio, 20 pesetas. Paños muletón para lavar piso, 0'80 pesetas. Dos pañuelos bolsillo, 0'05 pesetas. Dos servilletas hilo, 0'05 pesetas. Medias para señora, todos colores, 0'80 pesetas. Medias para señora, todos colores, 0'80 pesetas. Calcetines caballero, todos los colores, 0'35 pesetas. Sábanas un ancho, flor de algodón, 1'70 pesetas. Vichys para colegiales, metro 0'75. Un corte traje seda duquesita, para novia, 13 pesetas. Fortlers paño bordados, 12 pesetas. Sábanas hilo, todo un ancho, 5'50. Sábanas lienzo crudo, todo un ancho, 4 pesetas. Mantelerías reentería, seis cubiertos, 8 pesetas. Medias seda torzal, todos los colores, 1'25 pesetas. Fajas para hombres, 3 pesetas.

Una pieza Irlanda, para ropa interior, 4 pesetas. Camisetas para niños, 0'50 pesetas. Mantelerías reentería para la mesa, 1'25 pesetas. Sedas crudas, metro 2'50 pesetas. Mantas muletón para planchar, 0'75 pesetas. Un corte pantalón irrompible, caballero, 1'50 pesetas. Una camisa confeccionada para señora, 0'90 pesetas. Stora maila para despacho y salón, 8 pesetas. Delantales fuertes para la cocina, 0'45 pesetas. Una docena pañuelos bolsillo, 0'75. Un corte colchón, 4'50 pesetas. Un corte gabán piel seda para señora, 12 pesetas. Tapetes paño bordados en seda, 2'50 pesetas. Crespón confección mantelerías, metro 1'25 pesetas. Lanilla negra para lutos, 0'60 pesetas. Lanas traje señora, metro 0'50 pesetas. Camisas confeccionadas para caballero, 3'50 pesetas. Lambriquis de paños bordados, 3'80 pesetas. Opal inglés en todos los colores, 0'90 pesetas. Cubrecamisa piqué cámara, 8 ptas. Para Pascua: Cortes de bata de percal, a una peseta. Lote de tres pesetas para señora: Un corte bata percal, una camisa señora cosida y bordada, un delantal de cocina, un par de medias color o negras, dos pañuelos de bolsillo y dos toallas rusas; todo por 3 pesetas.

No equivocarse:

La Huerta Valenciana

LINTERNA, 21, ENTRESUELO, encima de la fábrica de cajas de cartón

Enixir Estomacal SAIZ DE CARLOS. Vanilla, ayuda a las digestiones y abre el apetito, curando las enfermedades del ESTÓMAGO e INTESTINOS. DOLOR DE ESTÓMAGO, DISPEPSIA, ACEDIAS Y VÓMITOS, INAPETENCIA, DIARREAS EN NIÑOS Y ADULTOS, DILATACIÓN Y ÚLCERA DEL ESTÓMAGO, DISENTERÍA, ETC. Cura las diarreas de los niños incluso en la época del destete y dentición. Es inofensivo y de gusto agradable. 30 años de éxito. 5 pesetas botella. VENTA: Principales farmacias del mundo.

Academia Comercial MORALES. Angeles, 21. Exámenes de Septiembre. Puede usted hacer una preparación sólida y rápida para COMERCIO BACHILLERATO y MAGISTERIO. Exito de nuestros alumnos en cuantos exámenes se han presentado. Clases de FRANCÉS, INGLÉS y ALEMÁN. Por profesor competente. Cursillo especial de contabilidad y taquigrafía. Pulimentadoras. Se necesitan oficiales y medias oficiales, con preferencia las que sepan taabajar en cepillos o guitarras. Presentarse en la fábrica de cepillos, calle Cuarte, 140.

Ganga. Sillería moderna, tapizada con tela de Damasco, por 225 pesetas. Dormitorios, comedores, armarios, mesitas, aparadores, camas, sillas, bustones y todo cuanto abarca el ramo de ebanistería, a precios increíbles. En la fábrica de muebles de la calle de Pedro, número 33, junto a la serreteria de Vicente Boigues.

Sastre. Hace falta oficial para prendas, oficiales y medias oficiales. A. Tomás, Murillo, 22.

Línea regular de vapores entre España y Noruega. DIS A/S SPANSKELINJEN.

Santa Cruz. Con destino a Oslo, Bergen, Stavanger, cargará en este puerto el vapor Santa Cruz el día 26 del actual. Consignatario: SUCESOR DE ENBERG y COMPANIA Contramuelle, 3, Grao-Valencia.

Dinero. Escribiendo al Apartado de Correos, número 13 y enviando sello de franco, si ha de contestarse fuera de la capital, le daré toda clase de detalles para poder obtener de entidades legalmente constituidas, capital en hipoteca sobre fincas rústicas y urbanas en Valencia y su reino, al interés desde el tres y medio por ciento anual en adelante, según tiempo y condiciones de amortización. Si es en la capital, se pasará a domicilio. RESERVA ABSOLUTA RAPIDEZ EN LAS OPERACIONES.

Practicante de cirugía menor y comadron. Efectúa todo lo ordenado por los médicos, incluso las curas de malos secretos de hombre y mujer. Corrientes eléctricas, rayos violeta, masajes, etc. (Traslado a la orden por escrito). Inyección ordinaria... 1'00. Curas de 11/2 a 2 1/2... 1'50. de 3 1/2 a 9... 2'00. DANIEL NAVARRO. Arzobispo Mayor, 22 2.º 1.º

Juguete. Patines, bicicletas, autos, infinidad de juguetes musicales y mecánicos. Acordones superiores. Armonicas a boca, desde seis a 240 lengüetas, Ocarinas, Concertinas, Metalófonos, Violines, Guitarras, Laúdes, Bandurrias, etc. y guitarras armónicas de todas clases. 8, Hareolinna, 8.

Bicicletas H. "Estrems". Las de más resistencia. Pida catálogo gratis. Venta contada y plazos. Pi y Margall, 14.

Editorial Prometeo

Llorca y Compañía, S. L. Apartado 130, Valencia

Obras de V. Blasco Ibañez

Table listing books by V. Blasco Ibañez: Cuentos Valencianos (5 pts.), La Condenada (5 »), En el País del Arte (Tres meses en Italia) (5 »), Arroz y Tartana (5 »), Flor de Mayo (5 »), La Barraca (5 »), Sónnica La Cortesana (5 »), Entre Naranjos (5 »), Cañas y Barro (5 »), La Catedral (5 »), El Intruso (5 »), La Bodega (5 »), La Horda (5 »), La Maja Desnuda (5 »), Oriente (5 »), Sangre y Arena (5 »), Los Muertos Mandan (5 »).

Table listing books by V. Blasco Ibañez: Luna Benamor (5 pts.), Los Argonautas (Dos tomos) (10 »), Mare Nostrum (5 »), Los Cuatro Jinetes del Apocalipsis (5 »), Los Enemigos de la Mujer (5 »), El Militarismo Mejicano (5 »), El Paraíso de la Difunta (5 »), El Paraíso de las Mujeres (5 »), La Tierra de Todos (5 »), La Reina Calafia (5 »), Novelas de la Costa Azul (5 »), La Vuelta al Mundo, de un Novelista (Tres tomos) (15 »), El Papa del Mar (5 »), A los Pies de Venus (5 »), Novelas de Amor y de Muerte (5 »), En Busca del Gran Kan (Cristóbal Colón) (5 »).

Historia de la Guerra Europea de 1914

Ilustrada con millares de grabados y láminas. Nueve tomos, lujosamente encuadrados en tela con hierros especiales, 25 pesetas volumen

Compañía Transmediterránea. Relación de los servicios que presta esta Compañía. Servicio rápido semanal MEDITERRANEO-CANTABRICO. Salidas todos los sábados para Almería, Melilla, Ceuta, Sevilla, Cádiz, Huelva, Vigo, Villagarcía, Coruña, Gijón, Musei, Santander, Bilbao y Pasajes, admitiendo para todos estos destinos carga y pasaje. Además, en este servicio, se admite carga para Avilés, San Estebán de Pravia, Luarca, Navia, Tapia, Ribadeo, Vega de Ribadeo, Foz y Viveiro, y al efecto se entregan conocimientos con fletes corridos. Servicio fijo bisemanal con BALEARES. Con salidas de Valencia todos los miércoles, a las doce horas, para Ibiza, Palma y Mahón, y los viernes, a las 18 horas, para Palma, directo, admitiendo carga y pasaje. Servicio fijo bisemanal para BARCELONA. Con salidas de Valencia miércoles y sábados, a las siete de la tarde, y de Barcelona, lunes y jueves, a las ocho de la noche. Servicio fijo para los puertos del MEDITERRANEO NORTE DE AFRICA y CANARIAS. Con salidas de Valencia quincenalmente los sábados, admitiendo carga y pasaje. NUEVO SERVICIO PARA CANARIAS. Con salidas quincenales los martes para ALICANTE-CADIZ-CANARIAS. Para informes: DELEGACION de la Compañía en Valencia, Grao, Muelle de Poniente, letra A. Teléfonos: 31.524 interurbano, 31.307 urbano.

Desde 27 duros. Venda pisos. sólidos, cómodos, amplios, económicos y bien situados. Para tratar: San Vicente, 322, 1.º, izquierda. Compro carrito de mano. Dirigirse: Recaredo, 34, bajo.

Almoneda. El día 10 y siguientes no festivos, a las cuatro de la tarde, en la plaza del Esparto, número 8, principal, izquierda, y con intervención del corredor don Salvador Pérez Pau, se celebrará la venta en pública subasta de muebles, alhajas, armas antiguas y otros efectos, entre los cuales se pueden citar: Un cine, películas, etc. Nota: El pago en el acto, con exclusión de calderilla. MATALADILLAS MENCHETA. Farmacia-San Vicente-148-VALENCIA.

AMER PICON. El Amer PICON es denominación propia y su marca registrada y patentada por la Casa PICON y Cia. EXIJASE SIEMPRE LA BOTELLA ORIGINAL RECHAZANDO TODA IMITACION.

EN MARCHA HACIA EL RIO AZUL

Los bandidos de Ling Tcheng.—Dos trenes fortificados.—Compañeros que van cayendo.—La exportación de huevos chinos.—Faisanes laqueados.—La amazona misteriosa del bosque fúnebre de los Ming.—Los bandidos no aparecen.—Decepción de algunas viajeras.—Opiniones sobre la República china.—Un cuerpo robusto falto de sistema nervioso.—La China aún no sabe que existe.—El Gran Canal.—El río Amarillo y el río Azul.—La civilización del trigo y la civilización del arroz.—Los pueblos asiáticos eternamente casados con el Hambre.

Muchos europeos residentes en Pekin, ingenieros, comerciantes y hasta diplomáticos, se unen a nosotros para aprovechar el tren especial que debe conducirnos a Shanghai, a través de una parte considerable de la China. El Gobierno ha tomado grandes precauciones para que no se repita al pasar nosotros por Ling Tcheng el ataque que sufrió hace unos meses un tren de lujo, lleno de europeos y norteamericanos. Varias partidas de soldados desertores, capitaneadas por un oficial joven llamado Suen Mei Yao, atacaron dicho tren durante la noche llevándose secuestrados a todos sus viajeros, incluso las mujeres y los niños. Fué un acto de bandolerismo al mismo tiempo una maniobra política para crear dificultades al Gobierno de Pekin con las grandes potencias. Las circunstancias no han cambiado. Antes de nuestra salida de la capital los diarios hablan largamente sobre la posibilidad de que seamos atacados en la región de Ling Tcheng, favorable para esta clase de operaciones. Además, los mismos periódicos, con una asombrosa imprudencia informativa, mencionan las enormes fortunas de algunos de mis compañeros de viaje. Especialmente hay una señora, vestida de luto, que va con un hijo único, y lo mismo en el «Franconia» que en hoteles y ferrocarriles es siempre mi vecina más inmediata. La dama apenas habla, sonrie

modestamente y parece no tener fuerzas para manifestar una opinión contraria a lo que dicen los demás. El hijo, tímido como la madre, y de una perfecta y silenciosa educación, se ve buscado por todas las señoritas, que se disputan el baile con él. Estos dos compañeros, siempre deseosos de pasar inadvertidos, poseen varias explotaciones de petróleo en California y hay años en que la madre recib: algo así como 10.000 dólares todos los días. ¡Qué golpe para los bandidos chinos!

Como son muchos los personajes de Pekin que necesitan ir a Shanghai y otros puertos del Sur y desean agregarse a nuestro viaje, se forman finalmente dos trenes especiales. Cada uno de ellos lleva enormes proyectores eléctricos, como los que usa la marina de guerra, y a la cabeza y la cola vagones blindados con una compañía de infantería y varias ametralladoras. Además, el ministerio de la Guerra ha hecho concentrar tropas en las estaciones estratégicas, dentro de la vasta zona montañosa donde se mueven las partidas de bandidos.

Creemos que con tantas precauciones nos será posible llegar sin tropiezo a Shanghai, realizando el viaje en treinta y seis horas. Los dos trenes están compuestos de vagones-dormitorios, vagones-comedores y vagones-salones con balconaje exterior para contemplar el paisaje. Nunca he visto en Europa algo semejante por sus comodidades y su lujo. Unicamente los llamados «trenes de millonarios», que van de Nueva York a Los Angeles durante el invierno, pueden compararse con estos dos, organizados por el Gobierno chino. El material rodante es el mismo, pues los vagones de Pekin fueron comprados en la América del Norte.

La estación se llena de gente blanca poco antes de nuestra salida; habitantes del Barrio de las Legaciones que ven en esto un motivo para pasar el tiempo; familias de origen europeo y americano venidas para despedir a padres y maridos.

Un joven pálido, envuelto en mantas, que parece moribundo, llega hasta el tren en un palanquín escoltado por un médico, una «nurse» americana y varios servidores chinos. Es un compañero nuestro, enfermo de una pulmonía aguda. Prefiere ser llevado al «Franconia» a quedarse en un hospital de Pekin, y corre el riesgo de morir en el vagón durante tan largo viaje. Su madre y su hermana lo acompañan, haciendo esfuerzos por ocultar su inquietud. Se interrumpe el regocijo de la despedida; cesan los comentarios jactanciosos sobre un probable ataque al tren. Todos pensamos en la posibilidad de que este joven sea una de las víctimas exigidas por la Aventura a nuestro viaje perigoso.

De los que salimos de Nueva York ya cayó uno. La Nochebuena, estando en Yokohama, la policía japonesa trajo al «Franconia» un fogonero encontrado inánime en los muelles. Le creían simplemente ebrio, por haber bebido con exceso en honor de la cristiana festividad, y al examinarlo el médico de a bordo se convenció de que estaba muerto desde muchas horas antes. Ahora, este joven, al que he visto bailar muchas veces en los salones del «Franconia», viene en nuestro tren como un moribundo. Parece milagroso que no seamos más los que hayamos caído con una congestión en los pulmones después de tanto paseo nocturno en «trishas» des-

¿La Revolución en los Tejidos llega? ¿QUIEN LA PROVOCA? ¿POCO VIVIRÁ QUIEN NO LO VEA CUANDO? ¿DONDE?